

# Nordische Ski Weltmeisterschaft 1999

Im frühen Morgengrauen des 28. Februars befindet sich nicht nur die gesamte Langlaufelite in der Ramsau am Dachstein bei der Nordischen Ski Weltmeisterschaft, sondern auch eine kleine Abordnung hartgesottener WIV-Studenten machte sich auf den Weg dorthin. Angeschlagen von diversen obersteirischen Wochenendfeiern schleppten sich einige WIV'ler aus ihrem wohlverdienten Wochenende zu den Treffpunkten. War das Wetter am Anfang noch trüb und neblig, verbesserte sich dieses zunehmend mit Fortdauer der Fahrt und erreichte bei der Ankunft in der Ramsau seinen strahlenden Höhepunkt.

Nach einem kurzen Orientierungslauf zum Auffinden der besten Aussichtsplätze entlang der Strecke und im Stadion war man schon mittendrin im Renngeschehen des 50 km Langlaufbewerbs der Herren. Mit fortlaufender Dauer des Rennens stiegen nicht nur die Chancen auf eine österreichische Medaille, sondern auch die Stimmung, die mit der Bronzemedaille von Mikhail „Boti“ Botwinov ihren ultimativen Höhepunkt erreichte. Danach ließen wir den Tag bei herrlichem Wetter in der Ramsau ausklingen und fuhren mit beeindruckenden Impressionen dieses Events wieder nach Hause.

